

Pesan Dandim 0827/Sumenep Pada Apel Pemberangkatan Cuti Lebaran

Yudik - SUMENEP.OPINIPUBLIK.ID

Apr 28, 2022 - 16:56



SUMENEP - Komandan Kodim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md pimpin apel pengecekan personel Kodim 0827/Sumenep baik anggota maupun PNS yang akan melaksanakan cuti lebaran Idul Fitri 1443 H bertempat di depan Makodim 0827/Sumenep Jl. Ksatrian, No. 1, Kelurahan Pajagalan, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Kamis (28/4/2022).

Pada pelaksanaan cuti lebaran Idul Fitri kali ini dibagi menjadi dua gelombang

yaitu setengah kekuatan gelombang pertama dan setengah kekuatan gelombang kedua.



Saat mengambil apel, Komandan Kodim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md menyampaikan kepada Anggota dan PNS Kodim 0827/Sumenep agar dalam melaksanakan cuti lebaran, utamakan faktor keamanan, hindari pelanggaran sekecil apapun, karena cuti merupakan dinas.

"Personil yang melaksanakan cuti agar membawa surat jalan tepati waktu apabila waktu cuti telah habis segera kembali, karena akan dilanjutkan untuk personel yang akan melaksanakan cuti lebaran gelombang kedua", kata Dandim.



Dandim pun mengingatkan kepada prajurit agar sebelum berangkat memastikan rumah dalam keadaan aman.

Mengakhiri arahannya Dandim berpesan, "manfaatkan waktu cuti yang telah diberikan untuk lebaran dengan sebaik-baiknya, tepati waktu kembali agar tidak menunda pemberangkatan cuti gelombang kedua nantinya" pungkasnya.



Sebagai wujud kepedulian pimpinan kepada anggotanya, Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md juga menyerahkan Bingkisan Lebaran Hari Raya Idul Fitri 1443 H/2022 M.

Penyerahan dilakukan secara simbolis kepada perwakilan anggota militer, PNS dan anggota Komcad di wilayah Kabupaten Sumenep.



Disampaikan Dandim penyerahan bingkisan tersebut merupakan bentuk kepedulian pimpinan kepada seluruh anggota prajurit, PNS TNI jajaran Kodim 0827/Sumenep dan perwakilan anggota Komcad.

“Secara pribadi dan selaku pimpinan di Kodim 0827/Sumenep, menyampaikan mohon maaf lahir dan batin Minal Aidzin Walfaidzin. Dengan adanya bingkisan lebaran ini, semoga juga dapat meningkatkan semangat dan motivasi yang lebih tinggi, mempererat dan memperkuat soliditas prajurit dan PNS TNI dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab,” tutupnya.